



## Trans Artic Loge 2309 Lodge

ASSOCIATION INTERNATIONALE des MACHINISTES et des TRAVAILLEURS DE L'AÉROSPATIALE  
INTERNATIONAL ASSOCIATION of MACHINISTS and AEROSPACE WORKERS



# \*\*\*Avis d'annulation\*\*\*

Assemblée générale de la section locale 2309 le 16 juin à 14 h 00

En raison des restrictions dues à COVID-19 sur les grands rassemblements et les distanciations sociales et avec le souci de la santé de nos membres, la section locale 2309 a dû une fois de plus annuler notre assemblée générale mensuelle.

Le président international, le confrère Robert Martinez, a envoyé une lettre à toutes les loges de district et locales de l'AIMTA en date du 6 avril 2020. Cette lettre sert à annuler les réunions de mai et / ou de juin à leur discrétion et conformément aux directives gouvernementales en matière de santé.

**Par conséquent, cet avis est émis pour informer tous les membres de la section locale 2309 que l'assemblée générale mensuelle du mardi 16 juin 2020 sera annulée.**

En raison des restrictions provinciales en cours et des recommandations des grands rassemblements, la section locale 2309 suivra également notre pratique annuelle de suspendre nos réunions de juillet et août.

L'Exécutif de la section locale 2309 espère que les restrictions sanitaires à COVID-19 seront suffisamment assouplies pour nous permettre de tenir notre assemblée générale mensuelle le mardi 15 septembre 2020. Les avis concernant la réunion de septembre seront affichés plus près de cette date.

En solidarité,

Robert Milbers, président  
Local Lodge 2309, AIMTA



## Trans Artic Loge 2309 Lodge

ASSOCIATION INTERNATIONALE des MACHINISTES et des TRAVAILLEURS DE L'AÉROSPATIALE  
INTERNATIONAL ASSOCIATION of MACHINISTS and AEROSPACE WORKERS



# \*\*\*Cancellation notice\*\*\*

General Meeting for Local Lodge 2309 on June 16 at 2:00pm

Because the restrictions due to COVID-19 on large gatherings and social distancing and with concern for the health of our members, Local Lodge 2309 has had to once again cancel our monthly General meeting.

International President, Brother Robert Martinez issued a letter to all District and Local Lodges throughout the IAMAW dated April 6, 2020. His letter serves as a blanket dispensation to all Lodges allowing them to cancel their May and / or June meetings at their discretion and in accordance with government health directives.

**Therefore, this notice is being issued to advise all members of Local Lodge 2309 that the Tuesday, June 16, 2020 monthly Executive and General meeting has been cancelled.**

Because of the ongoing provincial restrictions and recommendations of large group gatherings, Local Lodge 2309 will also be following our annual practice of suspending our July and August meetings.

The Local Lodge 2309 Executive is hopeful that health restrictions to COVID-19 will be relaxed enough to allow us to hold our monthly general meeting on **Tuesday, September 15, 2020**. Notices concerning the September meeting will be posted closer to that date.

In solidarity,

Robert Milbers, President  
Local Lodge 2309  
IAMAW